



# 学校だより～三ヵ一心～

平岩小中学校  
校長室通信No.15  
H30.1.31

以前、平岩レンジャーの子どもたちが地域の方と一緒に植えた平岩遊歩道のスイセンが、きれいな花を咲かせています。一度見に行ってみてください。



## ■ スピードを落として

岩脇保育園の上を通っている道路は狭い上にスピードを出して通る車もいるため、大変危険な状況です。そこで、平岩まちづくり協議会と合同で、看板を設置しました。看板の絵は生徒会が制作したものです。

この看板を見かけたら、スピードを落として、子どもたちの安全な登校に御協力いただくようお願いいたします。



## ■ 7年児玉夢生さん「夢の叶え方」

1月21日（日）、市PTA研究大会がありました。今年はキャリア教育がテーマでした。「日向の大人はみな子どもたちの先生」の思いを新たにした研究大会でした。ご参加いただいた皆様有難うございました。そして当日運営していただいた役員の皆様、お疲れ様でした。

また、その後、青少年意見発表会があり、本校を代表して7年の児玉夢生さんが「夢の叶え方」というテーマで発表してくれました。今の率直な気持ちを表した内容で、とても素敵な発表でした。



## ■ 2月の主な行事

- 2日（金）平岩小中PTA表彰式  
クラブ活動見学（3年）
- 9日（金）中期ブロック持久走大会  
漢字検定
- 13日（火）新入児説明会
- 18日（日）英語検定（2次）

## ■ ムーブメント・アート・インみやざき2018 審査員賞受賞

1月27日（土）に、メティキット県民文化センターで、本大会が開催されました。

本校から、表現・創作ダンスの部に小学部児童17名、スクールダンスコンクールの部に中学部生徒10名が出場しました。それまで、石本教諭の指導のもと昼休み時間などを使って練習を重ねてきました。

どちらの表現もとても素敵でした。スクールダンスコンテストの部は、見事、審査員賞を受賞しました。何かの機会に皆様にも披露できるといいなあと思っています。

## ■ 6年インフルエンザで学級閉鎖

安心安全メールでもご連絡した通り、6年生のインフルエンザによる欠席が学級の3割を超えたため、これ以上の感染防止と体調管理のため、1月30日～2月1日までを学級閉鎖といったしました。現在、インフルエンザの多くがB型です。特に休みの日の過ごし方には十分ご配慮いただくようお願いします。

## ■ 9年私立高校入試始まる

そんな中、9年生はいよいよ受験がスタートしました。1月30・31日は、私立高校の入試がありました。これまで身に付けた力を全て出し切ってほしいと思います。

## ■ 「君たちはどう生きるか」

最近、新聞等でもよく取り上げられている本です。私も読みました。

子ども向けに書かれているとは思いますが、大人でもぐっときます。マンガ版も出ています。ぜひ読んでみてください。

- |                |  |
|----------------|--|
| 19日（月）～21日（水）  | 学年末テスト（中学部）  |
| 22日（木）参観日（中学部） | ※8年立志式   |
| 28日（水）参観日      | 1～3年…1・2校時<br>4～6年…3・4校時<br>※4年 1/2成人式<br>※6年 新入生説明会 |

